
PREMESSO CHE

● L’aromatizzazione  con  estratti  di  foglia  di  coca  decocainizzata  (privata  degli 
alcaloidi  della  cocaina)  è  consentita  ex art.  27 Convenzione  unica  delle  Nazioni 
Unite;

●   La  procedura  di  analisi  per  verificare  l’assenza  di  alcaloidi  è  concordata  con 
International  Control  Board,  organismo  che  sovrintende  all’applicazione  delle 
convenzioni;

● Anche il Consiglio d’Europa riconosce l’estratto di foglia di coca come uno degli 
aromatizzanti ammessi;

● E’ in corso una campagna politico-mediatica contro la Kdrink che sta portando alla 
cancellazione  degli  ordini  da  parte  dei  clienti,  con  indubbio  vantaggio  per  altre 
imprese concorrenti.

CONSIDERATO CHE

● Kdrink è una bevanda analcolica, frutto di un accordo stipulato nel 2002 fra la ditta 
produttrice  (la  spagnola  Royal   Food&Drink)  ed  il  governo del  Perù per  creare 
sbocchi commerciali legali ai contadini peruviani che producono foglia di coca;

● E’ questo un piccolo progetto nell’ambito della riconversione dell’economia illegale 
legata alla cocaina. Un tassello nell’ambito delle politiche globali di contrasto alle 
narcomafie;

● Tutti i test di routine effettuati in questi anni attestano che il contenuto della bevanda 
è perfettamente in regola.

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA LA GIUNTA

● A mettere in campo, nell’ambito delle proprie competenze, azioni atte a sostenere il 
progetto Kdrink per il proprio valore, non tanto commerciale, quanto di diffusione 
concreta della legalità nei paesi dell’America Latina;

● Ad inserire il Kdrink tra le bibite somministrate in occasione di eventi ed attività 
istituzionali, a partire dalla zona ristoro allestita presso la Sala Giunta e la Sala del 
Consiglio;

● A farsi  parte  attiva  presso  tutti  i  livelli  istituzionali  (Enti  Locali,  Regione,  Enti 
Statali)  affinché  si  attivino  politiche  pubbliche  di  concertazione  e  sostegno  al 
progetto Kdrink e ad ogni iniziativa di corrispondente valore in termini Legali, Etici 
e di Responsabilità Sociale.

Il sopra riportato Ordine del Giorno, presentato dal consigliere Ricci (Sinistra per 
Modena), è stato approvato dal Consiglio comunale  con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 29
Consiglieri votanti: 26

Favorevoli    25: i consiglieri Artioli, Bellei, Bianchini, Campioli, Caporioni, Codeluppi, 
Cornia, Cotrino, Dori, Garagnani, Glorioso, Gorrieri, Guerzoni, Morini, 
Pellacani,  Pini,  Prampolini,  Ricci,  Rimini,  Rocco,  Rossi  F.,  Sala, 



Trande, Urbelli e il sindaco Pighi 
Contrari          1: il consigliere Taddei 
Non Votanti    3: I consiglieri Morandi, Santoro, Vecchi

 
Risultano assenti i consiglieri Andreana, Ballestrazzi, Barberini, Barcaiuolo, Celloni, Galli, 
Goldoni, Leoni, Liotti, Rossi E., Rossi N., Torrini.



Del che si è redatto il presente verbale, letto e sottoscritto.

Il Presidente
f.to Gian Carlo Pellacani

Il Funzionario Verbalizzante Il Segretario Generale
f.to Pompeo Nuzzolo f.to Pompeo Nuzzolo 

 
 


